

Les vœux et les inquiétudes du président de l'association du foyer rural

● Le foyer rural a fêté les Rois et a présenté ses vœux aux 115 participants présents lors de la cérémonie. Le président a souligné la mise à disposition de la salle Ty Gwer, par la municipalité, pour cette manifestation qui a permis à toutes les associations adhérentes au Foyer rural, de se rencontrer, d'échanger et de partager un vrai moment de convivialité.

Recherche bénévoles

Dans son discours, le président s'est fortement inquiété de la diminution notoire des bénévoles dans les associations, qui à terme, pourraient ne plus exister. La notion de « vivre ensemble » est primordiale pour que le « Foyer continue à se développer et se maintenir dans le temps. Il est impératif que de nouvelles bonnes volontés se fassent connaître pour pérenniser nos activités actuelles, et en développer d'autres afin si possible de toucher toutes les tranches d'âge de la population ».

Les projets 2023

Cette cérémonie, « c'est aussi un moment convivial, l'occasion de faire connaissance, de se parler, de se tourner vers les projets et réalisations. L'avenir à court terme, c'est la poursuite de nos douze activités

régulières et les traditionnels événements à venir ».

Quelques animations ont, d'ores et déjà, été prévues : la chasse aux œufs, le lundi de Pâques, sur le stade Alexandre-Pichodou ; le bal country, le samedi 15 avril, à Ti Gwer. Le mystery pédestre, quant à lui, vu sa complexité d'organisation à lieu tous les deux ans et est déjà en préparation pour juin 2024.

Le concert chorale caritatif aura lieu à une date non encore déterminée. À noter qu'en 2022, grâce à ce concert, le foyer rural avait pu offrir

870 € à l'œuvre des pupilles des sapeurs-pompiers.

Les acteurs des soirées cabaret de l'automne sont encore en stand-by, avant d'attaquer la préparation des soirées cabaret d'octobre 2023.

Pour clore cette allocution, le président a souligné qu'« à force de parler j'en oublie la galette, confectionnée par le Fournil de Garlan. Je crois qu'on a tous envie de la goûter et de boire un petit coup de cidre ou de jus de pommes élaborés par Patrick Tallec, notre cidrier Garlanais de Mézou Manac'h ».



Les participants échangent entre eux tout en dégustant la galette du fournil Garlanais.